挑

修学旅行〜新緑の中、古都を楽しむことができました

大きな体調不良を訴える人もなく、参加者全員が、多少の変更はあったものの無事3日間の行程をやり遂げることができました。本当に素晴らしいことだと思います。たくさんの楽しい思い出とともに仲間との絆も一層深められたと思います。修学旅行で学んだことや成長できたことを今後の生活に生かし、さらなる成長を目指して頑張ってくれることを期待しています。最後に、実行委員の皆さん、担当の本橋先生、細野先生、これまでたいへんお疲れ様でした。



~生徒の感想より~

○最初は、どこに行くのかバスはどれを使うのか分からなくて焦ったけれど、班の人と協力できて良かったです。私は、 調べることが得意なので、道が分からなくなったときにスマホで調べ、迷子になりそうな人にも声を掛けてあげることが できました。 班で協力して、3 日間とても楽しく活動できました。

写真や人から聞いた情報より、実際に見たことがすごかったです。歴史を見て、触って感じることができてよかったです。柱などが思った以上に大きくて太かったので驚きました。大仏の表情が全て違ってすごいと思いました。手の形や体等を作るのにすごく苦労したことが見て感じられました。動物ともふれあえて、自然も感じられました。(新井一舞希)

○1 日目も 2 日目も雨が降っていて大変だったけど、班のためにしおりを見て次のバス停や見学場所まで何分ぐらいかかるのかなど言うことができました。その時に、班員に「ありがとう。」と言ってもらえたことがとても嬉しかったです。人のために行動する良さを知ることができました。反省することとして、人に行き方を聞くことを全部班長に頼ってしまったことです。人に聞く勇気が出ず、自分から行動できなかったことが心残りです。最初の一歩を踏み出すことが大切だと感じました。

特に印象に残ったのは清水寺です。清水寺は周辺に有名なお店も多く、清水寺に行くまでの道のりも素敵だからです。そして清水寺は世界遺産に登録されていて実際に見てみると約 1200 年前に建てられたとは思えないほど、すごい建物で感動しました。どのようにして、山に建てられたのだろうと不思議に思いました。また、世界遺産の清水寺に足を踏み入れられることが魅力的で、何度も行きたくなるような気持ちになりました。事前学習で調べていた、釘を使わないで建てられているのを実際に見ることができて嬉しかったです。(矢澤心絆)

【来週の予定】※変更もあります

日	活動内容	完全下校時刻
27(月)	制服登校 月①~⑤ ④学活「期末テスト チャレンジ70」	15:10
28(火)	火①~⑥ 内科検診(午後)	18:15
29 (水)	水①②③⑤⑥(④なし) 2 年生東京体験学習	17:15
30(木)	木①~⑥ 眼科検診 経年保護者アンケート回収〆切	18:15
31(金)	総合(市総体激励会)+金①②③④+総合「修学旅行新聞づくり」	18:15

〇27 日(月)には、期末テストに向けての学習計画を立てます。6 月は、5 日(水)に第2回復習テスト(2 年生の学習内容)があり、各運動部では総体が行われます。 部活動でも悔いなく力を発揮するために、今から計画的に学習を進めましょう。



- ○30日(木)が全国学力経年調査による保護者調査の提出締め切りになっています。 ご協力、よろしくお願いします。
- ○28 日 (火) には内科検診があります。半袖・ハーフパンツ、女子はオープン (緑の上着) を忘れないようにして下さい。

